
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 日坂和久
１ 1時間

(1)

① 組織改正によって現在何人の職員が減っ
て、今後、何人減らすのか。

② 職員削減には、事業見直しも必要と考え
るが、いかに考えているのか

③ 職員のなかには、残業が多い人もいるよ
うだが、組織改正によって残業は増加し
ているのか減少しているのか。

２
町長
担当課長

(1)

① 利用可能者はどういった人か

② 支援する人はどういった人か

③ 利用可能な範囲はどうか（送迎先、距離
等）

④ 利用するには料金が発生するのか

(2)

① 利用可能者はどういった人か

② 支援する人はどういった人か

③ 利用可能な範囲はどうか（送迎先、距離
等）

④ 利用するには料金が発生するのか

(3)

① 利用料金が発生する場合、特別な許可や
登録が必要になるのか

② ①で双方に利用料金に関して相違がある
場合、町内に不平等な制度が存在するこ
とになるが、考えを伺う

２ 小川唯一 １
町長
担当課長

50分

(1)

(2)

(3)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

３ 大賀広史
１ 町長

担当課長
1時間10分

(1)

町長
副町長
担当課長

事業のねらいは何か

組織改正に伴う職員削減と事業見直し及び
時間外勤務について

移動困難者への移動支援について

導入を検討しているファミリーサポート事
業の自家用車を使用した送迎支援について

地域支え合いの仕組みづくり事業の自家用
車を使用した送迎支援について

子育て支援
（ファミリーサポートセンター）

援助者アンケートを実施した件

参加者の推移について

時代に合った待ち時間となっていると考え
るか

庁内組織改正と現状

交通量と信号待ち時間

信号の待ち時間はどのように決まるのか

どのように参加者を増やすか

質問事項・質問の要旨

鳩山町健康マイレージ事業について

改正後の各課の現状は。特に不満、問題点
はあるか
社会福祉協議会は見直しが必要と思うが、
考えを伺う

町役場の組織改正等により町民への行政サービス
はどうなるか

(1)と（2)の形態・内容の相違点について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① サービス提供意向者の人数をどうとらえ
ているか

② 今後の方針について伺う

２

(1)

① 建築基準法に適合しないようなブロック
塀は

② 通学路の安全確保をどう考えるか

(2)

① 通学路等における不審者の状況は

② 刺股（さすまた）等の配置状況について

３
町長
担当課長

(1)

① 進捗がわからないが、なぜ地域公共交通
会議を開かないのか

② 町民参加の会議はどうなったのか

４
町長
担当課長

(1)

① 本年２月に工事契約が締結されてからの
いきさつを伺う

② ここまで紆余曲折があったが、今後はど
のような課題が予想されるか

４ 関根清隆 １
1時間10分

(1)

(2)

(3)

(4)

① 町として何をやるべきと考えているか

② 町が出来ることは何か

③ 民間に期待するものは何か
(5)

教育行政
(児童・生徒の安全)

教育施設におけるブロック塀の状況調査

町や地域包括支援センターなどのプログラ
ムや取り組みで、健康寿命は県内１位と
なっているが、一旦、要支援となった人た
ちが健常に戻るため、あるいは要介護とな
らないようにするために、どのような施策
を考えているか、伺う

町長
教育長
担当課長

地域包括ケアシステムについて

不審者対策

工事の休止及び再開について

地域公共交通

福祉行政として、高齢化と介護において
2025年及びそれ以降に向けて、考えを伺う

再編実施計画の件

(仮称)鳩山新ごみ焼却施設

町長
副町長
担当課長2025年の要支援１から要介護５の人数が

877人と推定されている。現在、町内の長
期滞在型の介護施設の収容人数は約300名
強。2025年以降では長期滞在可能な介護施
設が不足すると考えられるが、考えを伺う
長期滞在可能な介護施設が不足する場合、
在宅（サ・高・住ではなく自宅）での介護
が必要になるが、地域包括ケアシステムと
してどのようなサポートを考えているか、
伺う
2025年に向けて、現在現役の介護人材も高
齢化で減少して行くことになる。今後、要
支援・要介護者が増える中、介護人材とし
て必要な人数はどう予想されるか、また確
保できるのか、考えを伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)

(2)

５ 松浪健一郎
１ 35分

(1)

(2)

町長
担当課長

検査施設の場所を探しているようであれ
ば、町に誘致出来ないか

前回の定例会で提案した『はーとんみんな
の相談電話』が実現できない上、上記(1)
も実現できないとしたなら、現在、地域包
括支援センターで発行している『はとまる
マップ』をより充実し、県・町・社協・地
域包括支援センター・各種ボランティア団
体等、出来るだけ多くの情報を包括的に統
合し、保存版として配布してもらいたい
が、考えを伺う

尿一滴で、がん患者かどうか識別出来る、「N-
NOSE」について

広報と各種チラシの合本化提案

HIROTSUバイオサイエンスと日立が共同で
開発している線虫がん検査自動解析装置
「N-NOSE」。埼玉医大も研究に協力してい
るそうだが、町も日立製作所㈱基礎研究所
が地元にあるのだから、早期に検査出来る
ように、働きかけは出来ないか

現在、住民に配布される各種広報やチラシ
は、各組織（広報はとやま、社協、地域包
括支援センター等）が別々に発行している
が、住民サイドからみれば、合本化されて
いるほうが扱いやすいし、配布コスト面で
も軽減されると考えられ、各種ボランティ
ア等の情報を取り込んで合本化を提案する
が、考えを伺う

近郊（例えば坂戸市）の企業や事業所の従
業員対象に鳩山町への移住を促進するた
め、移住ガイドや不動産物件例等をもっ
て、それら事業所へ伺い、鳩山町の移住政
策を説明、あるいはブローシャーなどを配
備すること、を提案するが、考えを伺う

鳩山町への移住例を幾つかパターン化（移
住プラン）し、これを含めた移住ガイドを
作成し、これを使って移住促進と宣伝に役
立てることを提案するが、考えを伺う
鳩山町のHPの中に、移住ガイド用のHPを作
成し、SUUMO、HOME’SなどのHPにある鳩山
町の不動産物件情報の摘要欄から、移住ガ
イド用HPへリンクさせることを提案したい
が、考えを伺う

鳩山町への移住推進戦略の立案とプロモーション
の提案

前回定例会で伺った、不動産業者・住宅サ
イトとの協業について、検討状況を伺う

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

移住に伴う各種サポートを行う『（仮称）
移住お助け隊』を既存のボランティア組織
との協業で組織化し、家の修繕管理、育
児、介護、家庭菜園、趣味等のサポートを
行うこととし、これを移住ガイドに含めて
宣伝することで移住促進を図りたいと思う
が、考えを伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

６ 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間10分

(1)

① 環境保全条例に規定されている無農薬芝
管理を目指すことに関する町の考え方

② 農薬使用量の変化（2017年度、2015年
度、2012年度の比較）。殺菌剤、殺虫
剤、除草剤及びゴルフ場ごとの使用量

③ ゴルフ場と町とで協議はしているか
④ 農薬使用計画書と農薬使用状況報告書に

おいて、使用農薬の違いをチェックして
いるか

⑤ グリホサート成分農薬に発がん性が疑わ
れるとEUなどで指摘されているが、これ
までゴルフ場で使用していたことはある
のか

⑥ 町が実施しているゴルフ場農薬水質検査
の今後の方針

(2)

① 町の考え方及び住民等への周知状況
② 街路樹、公園での薬剤使用の現状

２

(1)

① 職員体制、労働環境
② 地場野菜の利用状況
③ アレルギーの子どもへの対応
④ 強化磁器食器も導入されているが、学校

給食センター、学校での使用状況および
感想

⑤ 食育の取り組み
(2)

① 現在の給食費の集金はどのようにしてい
るか

② 公会計にした場合のメリットとデメリッ
トはどのようか

③ 町としてどのように考えるか

３

(1)

(2)

その責任の所在は

地元との協定書が締結されたようだが、そ
の内容を伺う

ゴルフ場等における農薬の使用について

教育長
担当課長

給食センターが稼働して１年を経過してい
るが、具体的にどのような状況か

給食費の公会計について

町長
担当課長

何故、そのような事態を招いたのか、その
経緯を伺う

長寿の町鳩山の先進性と起爆剤にする事は
出来ないか

学校給食について

選挙公報について

サイズについて、どのように決めているの
か

他の自治体に先駆けて、導入出来るように
取り組む事は出来ないか

(仮称)鳩山新ごみ焼却施設の工事が中断している
事について

ゴルフ場における農薬使用について

住宅地等における農薬の使用について

選挙管理
委員会書
記長何に基づいて発行しているのか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

７ 石井　徹 １
町長
担当課長

1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)
(4)

(5)

８ 森　利夫 １
50分

(1)

① 食育推進の基本的考え方と事業内容につ
いて伺う

② 食育の指導及び推進にあたる担当栄養士
と、学校の食育主任はどのような役割を
担っているのか伺う

③ 新たに研修会議室が設けられているが、
その設置目的を伺う

④ 研修会議室は食育推進のために、どのよ
うに活用されているのか伺う

(2)

① 全国学校給食甲子園の開始年と今年で何
回目なのか。さらに主催者、後援者、開
催の目的、及び応募資格について伺う

② 平成26年度から平成29年度までの、各年
度の応募施設総数及び埼玉県内の応募施
設名とその成績を伺う

③ 新しい給食センターが稼働して、１年が
経過した。日本一の給食を決める「全国
学校給食甲子園」に来年度（平成31年
度）応募してほしいが、応募についての
考えを伺う

２

(1)

① 農産物直売所の土地取得時期から建設工
事が完成するまでの工程を伺う

② 町道495号線の拡幅改修工事はいつ頃始
めて、完成予定はいつか伺う

③ 新しい集落センターが完成するまでの工
程と、工期を伺う

④ 現存する上熊井集落センター解体工事の
工程を伺う

９ 中山明美 １
50分

(1)

町長
教育長
担当課長

発達障害について

子育て支援住宅計画との関連を伺う

北部開発について

計画作成の経緯を伺う

食育の推進に関して

給食センターについて

運転免許証自主返納について現状を伺う

近隣自治体の運転免許証自主返納支援につ
いて伺う

運転免許証自主返納支援の現状を伺う

運転免許証自主返納支援の今後の取組につ
いて伺う

集住化住宅整備基本計画について

相談窓口はどこか

高齢者の運転免許証自主返納支援について

計画の主たる内容を伺う

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

今後のスケジュールを伺う

現在の状況を伺う

上熊井地域における公共施設建設事業等に
関して

全国学校給食甲子園に関して
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

10 石井計次 １
1時間10分

(1)

(2)

① 課題は何か
② 改善策はあるか

③ 今後の見通しを伺う

２

(1)

① 当該制度契約の他、賃貸借契約など様々
あるが選択理由の根拠を伺う

② 財政負担の観点から検討すべきと考える
がいかがか

３
町長
担当課長

(1)

① 東京電機大学南側の選定エリアについて
県と設計基準作成に向けた取組み状況は
いかがか

４

(1)

① JAXAの今後の方針についてどのようか

② 町活用に向け協議の意向はあるか考えを
伺う

11 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間30分

(1)

(2)

(3)

(4)

町長
担当課長

「公有財産利活用及び施設管理運営の検討
について」の基本的な考え方

可処分所得の推移、直近３ヶ年はどのよう
か

デマンドタクシーの改善について

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

朝の混雑はどうして起きているか

１号車２号車の利用度合いは

オペレーターの役割は

外部資産について

地球観測センター鳩山職員宿舎について

財源確保策について

管理者側への支払総額は前年度いくらか

ふるさと納税について

鳩山町の放課後等デイサービスの現状は

町長
担当課長

鳩山町の防災訓練の予定は

液体ミルクを備蓄品に加えてはいかがか

災害対策について

町長
副町長
担当課長継続しているメリットデメリットを伺う

乗り合いタクシーになっているか

早期発見、早期療養のために、５歳児検診
を行ってはいかがか

人数は把握しているか

自主防災組織の動きは

公有財産利活用について

ひきこもりサポーター養成研修に取り組ん
ではいかがか

「公有財産利活用及び施設管理運営の検討
について」の中で「緊急度の高い施設につ
いては早期に」とあったが、いつか

企業誘致活動の施策を伺う

指定管理者制度の見直しについて
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２
町長
担当課長

(1)

(2)

① 近所の１人暮らしの人が突然「戸閉」に
なったが、どうしたらよいかわからない

② 緊急通報システムは機能しているか

③ 長寿福祉課に連絡が入ったら、どのよう
な対応になるのか

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

４ 町長
担当課長

(1)

(2)
(3)

(4)

(5)

12 小峰文夫 １
町長
担当課長

1時間

(1)

① 沼の路肩が陥没してガードレールの基礎
部分が宙に浮いている件について

② 事故ある前に工事を

２

(1)

① 平成29年度に申請をした赤沼集落セン
ターの床改修工事の申請を町はどのよう
に考えているか

(2)

３

(1)

赤沼集落センター改修工事について

赤沼集落センターの床改修工事について

今宿集会所について

今宿地区への集会所建設について

各地区の集落センターも改修工事が始まる
と思うが町の考えは

町長
教育長
担当課長

町長
副町長
担当課長

赤沼地内の沼の路肩について

避難所のエアコンなどの整備状況はどうか
（エアコン、シャワー、お風呂など）
AEDの設置と使用方法の習得はどうか

防災無線放送で聞こえにくい家庭はどうす
るか

災害時の避難勧告の基準について

町内の熱中症発生状況について

町の対策と住民の対応について

災害時の住民への避難指示などどういう基
準ができているか

東京オリンピックの「汚染残土」の埋め立
て申請はあるか

住民からの告発件数はどれくらいあるか

太陽光発電設置工事等と建設残土持ち込み規制に
ついて

西日本の大雨などで逃げ遅れている人が多
いが、どう考えているか

ハザードマップはできているか

太陽光発電設置のガイドラインを住民へ周
知しているか

暑さ対策について

池ノ島沼の路肩が陥没にしていることつい
て

今宿の金谷川と越辺川合流付近の整備をす
る必要があるのではないか

設置業者の申請件数、申請準備活動につい
て
総量規制が必要ではないか。ゴルフ場＋太
陽光設置などで町の面積の20％以内にした
らどうか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 今宿八坂神社近くに集会所を建設する考
えはあるか

② 各地区では神社近くに集落センターが建
設されているが今宿でも建設出来ないか

４

(1)

① 毎年恒例の納涼夏祭りの踊り手が少なく
なっていることを町はどのように考えて
いるか

② 鳩山音頭を踊れる人を育ててもらいたい
と思うが、町の考えは

納涼夏祭りについて
町長
教育長
担当課長納涼夏祭りの踊り手について
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